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北京高能时代环境技术股份有限公司 

关于 2022 年度暨 2023 年第一季度业绩 

暨现金分红说明会召开情况的公告 

 

 

 

北京高能时代环境技术股份有限公司（以下简称“公司”或“高能环境”）

于2023年4月28日（星期五）下午13:00-14:30在上海证券交易所上证路演中心（网

址http://roadshow.sseinfo.com/），采用视频录播结合网络互动方式召开“2022

年度暨2023年第一季度业绩暨现金分红说明会”。关于本次说明会的召开事项，

公司于2023年4月20日在《上海证券报》《中国证券报》及上海证券交易所网站

披露了《高能环境关于召开2022年度暨2023年第一季度业绩暨现金分红说明会的

公告》（公告编号：2023-018）。现将召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2023年4月28日，公司董事、总裁凌锦明先生，独立董事徐林先生，副总裁、

财务总监吴秀姣女士，副总裁、董事会秘书张炯先生出席了本次说明会。公司就

2022年度及2023年第一季度的经营成果及财务指标的具体情况与投资者进行互

动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

（一）公司在说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及回复整

理如下： 

1、请问江西鑫科项目什么时候完全达产？ 

本公司董事会及董事（董事魏丽女士因被留置调查，无法正常履职）保

证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容

的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 



 

 

您好，目前江西鑫科项目后端电解铜生产线已投入运营，新增 10 万吨/年阴

极铜生产能力，前端 31 万吨危险废物多金属综合回收利用生产线预计于今年上

半年投产。公司将合理调整内部资源分配，在保证稳健经营的前提下确保江西鑫

科、金昌高能、重庆耀辉等新增重点项目产能尽早达产。感谢您对公司的关注。 

2、请问魏丽女士什么原因被留置？ 

您好，目前公司尚未接到魏丽女士被留置调查的具体原因，详见公司于 2023

年 4 月 19 日在《上海证券报》《中国证券报》及上海证券交易所网站

（www.sse.com.cn）披露的《高能环境关于公司董事、副总裁被留置调查的公告》

（公告编号：2023-017）。感谢您对公司的关注。 

3、2021 年公布的贵州产业园建设进展如何？ 

您好，贵州项目目前在前期筹备阶段。感谢您对公司的关注。 

4、我们公司与竞争对手浙富控股的优势和劣势具体体现在哪？ 

您好，公司的核心竞争力体现在以下方面：1、已实现固废危废资源化利用

全产业链布局，并且在具备铜、铅、镍、锌等主流大类金属回收能力的基础上，

还拓展到橡胶、塑料、玻璃等品类的资源回收利用；2、领先的研发实力和完备

的技术体系；3、先进的内部管理机制及风险防控能力。感谢您对公司的关注。 

（二）公司在说明会召开前就投资者关心的问题进行征集并给予回答，主要

问题及回复整理如下： 

1、您好，公司近期召开的一季度经营讨论会，留意到有提及“2023 年经营

目标”，请问有没有方便透露的量化指标，如营收增长、利润目标，各子公司产

能利用率等。 

您好，2023年度，公司将合理调整内部资源分配，在保证稳健经营的前提下

确保江西鑫科、金昌高能、重庆耀辉等新增重点项目产能尽早达产；其次，秉承

成本效益原则，平衡长期成本和短期成本，通过建设采购信息系统建设、集采比



 

 

价等措施控制采购成本，通过加强人效考核、进一步规范流程和制度等措施降低

人力资源成本，最终实现降本增效。感谢您对公司的关注。 

2、公司如何看待当前危废资源化领域的竞争形势，业务的天花板、主要竞

争对手、未来的毛利率水平等如何展望？ 

您好，政策方面，各省市逐步推出危险废物跨区域转移相关制度，已有 30

余个省市建立相关危险废物区域联防联控机制，同时，危险废物转移“白名单”

机制逐渐完善，全国近 20 各省市建立相关危险废物转移“白名单”，推动危险

废物跨省转移便捷化，降低危险废物转移风险。随着公司资源化板块的不断壮大，

公司将跟随政策脚步，增强多点布局的原料收集采购渠道，在制度规定范围内加

强跨区域市场合作，跟进跨省转移及“白名单”制度的演变和升级。 

此外，根据《关于“十四五”大宗固体废弃物综合利用的指导意见》，到 2025

年，大宗固废的综合利用能力显著提升，利用规模不断扩大，新增大宗固废综合

利用率达到 60%，存量大宗固废有序减少，鼓励从冶炼渣中回收稀有稀散金属和

稀贵金属等有价组分，提高矿产资源利用效率，逐步提高冶炼渣综合利用率。固

废的资源化利用在整体资源化利用领域的占比将有大幅提升。随着公司电解铜、

电解铅等深加工生产线的投运，在公司综合处理能力及区域竞争力日渐加强的背

景下，力争构建资源循环利用管理闭环，为提升资源再利用率做出贡献。感谢您

对公司的关注。 

3、针对近期公司修复公司高管被留置一事，公司是否有需要披露或补充的

信息？是否与公司在苏州的溶剂厂北南区、农药厂等修复项目有关，公司是否有

自查项目的法律风险，如何回应中小股东担忧？ 

您好，目前公司生产经营管理及财务情况正常，详见公司于 2023 年 4月 19

日在《上海证券报》《中国证券报》及上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）

披露的《高能环境关于公司董事、副总裁被留置调查的公告》（公告编号：2023-

017）。感谢您对公司的关注。 

4、随着危废资源化各子公司陆续投产，请问后续如何提升产能利用率。更

进一步，公司如何看待未来 3~5 年的利润增长来源？ 



 

 

您好，公司将通过整合收料队伍，制定合理、有效的激励制度，加大采购材

料力度等保障原料供应的连续性；另外通过持续推动技术改进升级、降低生产成

本等措施，从多个方面综合提升各个资源化项目的产能利用率。 

未来，公司将以“资源再生、循环经济”为指导，在保证现有金属及非金属

资源化利用项目持续健康运行的基础上，积极拓展更多领域的资源化利用项目。

感谢您对公司的关注。 

5、根据公告，公司为保障江西鑫科投产后能顺利生产运营购买了大量的原

材料，预计营业收入是多少？收购珠海新虹环保后，后期会追加多少资金建设投

入？建设期是多长时间？什么时间可以投产?在废轮胎资源化领域，杭州新材料

投资新建唐山和重庆两个基地，新增废轮胎处理能力 13.50 万吨/年，这两个目

前进度如何，具体投产时间是什么时候？ 

您好，江西鑫科多金属回收综合利用项目主体工程已经完成，后端电解铜生

产线已于 2023 年 3 月底投入运营，新增 10 万吨/年阴极铜生产能力；珠海新虹

年处理 19.80 万吨危险废物综合利用建设项目预计总投资 3 亿元，建设周期 1

年；唐山结加和重庆结加两个项目已于 2022 年第三季度进入试生产阶段。感谢

您对公司的关注。 

投资者可以通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）查看本次

投资者说明会的召开情况及主要内容。在此，公司对长期以来关心和支持公司发

展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

北京高能时代环境技术股份有限公司董事会 

2023年 4月 28日 


